

Landtagspräsidentin Brakebusch bei Holocaust-Gedenkveranstaltung in Bitterfeld-Wolfen

Mit einer Mahn- und Gedenkveranstaltung, an der Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch teilnimmt, wird am

Sonntag, 22. Januar 2017, 14 Uhr

in der Herz-Jesu-Kirche zu Bitterfeld (Röhrenstraße 2, 06749 Bitterfeld-Wolfen) den Opfern des Holocaust gedacht.

Die Landtagspräsidentin wird dabei einige Worte der Erinnerung und Mahnung an die Teilnehmer des ökumenischen Gottesdienstes richten.

Der Tag des Gedenkens an die Opfer des Nationalsozialismus wurde 1996 vom kürzlich verstorbenen Bundespräsidenten Roman Herzog auf den 27. Januar, den Tag der Befreiung des Vernichtungslagers Auschwitz-Birkenau im Jahr 1945 festgelegt.

Seit 1997 wird dieser Gedenktag mit verschiedensten Veranstaltungen in Sachsen-Anhalt begangen. Die diesjährige gemeinsame Gedenkveranstaltung des Landtags und der Landesregierung Sachsen-Anhalt findet am 27. Januar 2017 in Halle (Saale) statt.